



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
CIUDADANA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX

Jueves 19 de diciembre, 2024.

PROYECTO ANCLA

ANUNCIA BRUGADA LAS PRIMERAS 16 UTOPIÁS. La Jefa de Gobierno, **CLARA BRUGADA MOLINA**, anunció la construcción de las primeras 16 Unidades de Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social, que se construirán el próximo año en cada una de las alcaldías de la Ciudad de México. Las Utopías, plan insignia de **BRUGADA** ofrecen actividades deportivas, culturales, sociales, de cuidados y recreativas, todas gratuitas, en beneficio de más de 884 mil habitantes. En el evento, realizado en Pilares El Parían, que será una de las sedes de estos nuevos espacios, aseguró: “al cruzar la entrada a las UTOPIÁS empieza una nueva manera de ver la sociedad, de vivirla y de ejercer los derechos; a la hora que entramos a una UTOPIA queremos que se conviertan en escuelas democráticas para la vida; a la hora que atravesamos estas puertas de entrada a las UTOPIÁS queremos que la conciencia crítica de la población se genere, le llamamos ‘escuelas de ciudadanía’”. **Pre. 8, Uni. 17, Jor. 30, Ref. 2, Exc. 27, Cró. 1 y 15, Sol 19, Her. 12, Raz. 14, Eco. 12, RI 4, MCH 2, Grá. 5.**

MIGRANTES A ESPACIOS DIGNOS

REUBICARÁN A MIGRANTES EN ESPACIOS DIGNOS. En el marco del Día del Migrante, la Jefa de Gobierno, **CLARA BRUGADA**, anunció una estrategia con 10 acciones para garantizar la inclusión de migrantes en la CDMX, entre las que incluyó reubicar a espacios "dignos" a 3 mil migrantes que actualmente viven en las calles en un lapso de tres meses y la creación de un área de atención a migración, que estará encabezada por Temístocles Villanueva. **BRUGADA** reiteró su postura para que la Ciudad de México sea un espacio abierto a las personas desplazadas. En este sentido, anunció que buscará rediseñar y actualizar las reglas de operación del padrón de huéspedes de la CDMX con la intención de garantizar trámites accesibles; agilizar los documentos de identidad, trámites consulares, solicitudes de refugio, entre otros documentos. **Uni. 17, Jor. 28, Ref. 1, Cró. 16, Raz. 15, 24H-7, Bas. 14, Jor. 9, Mil. 4.**

ATACAR CÉLULAS DELICTIVAS

SSC ENFOCA INVESTIGACIÓN EN ATACAR A 4 CÉLULAS DELICTIVAS. En los últimos tres meses, la Secretaría de Seguridad Ciudadana concentró sus operaciones de inteligencia e investigación para atacar cuatro células criminales que estaban detonando violencia o buscaban asentar sus operaciones en la capital. En entrevista, para hacer un balance de la labor de la SSC, el titular de la dependencia, Pablo Vázquez, asevera que estas acciones fueron el resultado de la coordinación con la FGJ capitalina, y de octubre a diciembre, con el Gobierno Federal a través del a SSPC, para que hoy se pueda decir que la “Ciudad es una Ciudad segura y con estabilidad en sus indicadores de seguridad”. El funcionario dice que una vez fortalecida la nueva coordinación de extorsión, los agentes del a SSC trabajarán de la mano de la nueva Fiscalía que investigará este delito y que fue dada a conocer en días pasados por la Jefa de Gobierno, **CLARA BRUGADA MOLINA**, por lo que prefiere no dar más detalles. **Uni. 16.**

**Plaza de la Constitución 1, Piso 4, Centro Cuauhtémoc,
06000, Ciudad de México.**



TERNA PARA LA FISCALÍA

DIPUTADOS ARRANCAN PROCESO DE ELECCIÓN DEL FISCAL DE LA CDMX. Un día después de que el Consejo Judicial Ciudadano avaló la terna y fue remitida por la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso capitalino acordó que hoy entrevistará a los tres candidatos a ocupar la titularidad de la Fiscalía General de Justicia. Ayer, esta comisión se declaró en sesión permanente para avanzar con el proceso de selección. El primero en acudir al Legislativo será Ulrich Richter Morales, a las 10:00 horas; a las 12:00 horas, Bertha María Alcalde Luján, y a las 14:00 horas lo hará Anaid Elena Valero Manzano. **Uni. 16, Exc.26, 24H-6.**

CRAVIOTO GARANTIZA RECURSOS PARA ELECCIÓN DEL PJ. En el paquete presupuestal capitalino 2025 se garantizarán recursos suficientes para la elección del Poder Judicial en la CDMX, prometió el Secretario de Gobierno, César Cravioto. En entrevista, el funcionario recordó que la **Jefa de Gobierno** tiene como plazo máximo el viernes 20 de diciembre para entregar el Paquete Económico compuesto por el Presupuesto de Egresos, el Código Fiscal y la Ley de Ingresos. **24H-6.**

OTROS TEMAS

ESTUDIANTES A DESCANSO. La SEP informó, a partir del 19 de diciembre hasta el 8 de enero 2025, cerca de 24 millones de estudiantes de educación básica, así como los docentes, disfrutarán del primer periodo vacacional. Más tarde, Mario Delgado se reunió con la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, con quien revisó las estrategias de Vida Saludable, prevención de adicciones y el plan para fortalecer prepas. **Her. 10.**

NIEVE, ÁRBOLES, PIÑATAS Y MÁS HAY EN LA VERBENA NAVIDEÑA DEL ZÓCALO. En el Zócalo capitalino ya inicio la Verbena Navideña 2024. Durante 14 días habrá conciertos gratuitos, nacimientos, túneles luminosos, entre otras cosas. Al inaugurar esta fiesta, la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, afirmó que la época navideña “nos invita a la reflexión, al reencuentro y sobre todo a la alegría compartida con los demás”. **MCH 2.**

RETO POR VENIR. En 2027 termina la renta de 30 trenes de la Línea 12 del Metro, tema que ha sido polémico y ha representado un gasto multimillonario de recursos; sin embargo, será la administración de **CLARA BRUGADA** en el Gobierno de la Ciudad de México, la que concrete el objetivo de comprar nuevas unidades. La compra de trenes de la Línea 12 es uno de los objetivos del Fideicomiso Metro, que se creó tras el aumento de tarifa del sistema de tres a cinco pesos en 2013. No obstante, hasta finales de este 2024, no existen avances importantes en este proyecto de movilidad. **RI 18 Y 19.**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

**COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
CIUDADANA**
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

EXDIPUTADA A CARGO DE UDS. HABITACIONALES. Para el gabinete ampliado del Gobierno capitalino, la **mandataria CLARA BRUGADA**, designó a políticos con un historial que cuestiona su desempeño en la función pública, como es el caso de Guadalupe Chávez Contreras, exdiputada del Congreso local señalada de nepotismo y de beneficiar a su familia en el desarrollo de complejos habitacionales a través de presuntas asociaciones civiles. Desde finales de octubre pasó desapercibido el nombramiento de Chávez como la titular de la Coordinación General de Unidades Habitacionales de la Secretaría de la Vivienda. Esto indica que la nueva funcionaria tiene bajo su cargo hasta 11 mil 200 conjuntos habitacionales. **Bas. 12.**

DENUNCIA LA PDI PAGO TOTAL DE AGUINALDO. Policías de Investigación de la FGJ de la CDMX, denunciaron que cada año se repiten los pagos incompletos del aguinaldo y que la institución se queda con el 70% del recurso. Por este motivo, los trabajadores de la Fiscalía capitalina cerraron vialidades como Río de la Loza, en las inmediaciones del búnker donde se ubican. En entrevista los agentes acusaron que solo recibieron el 30% de un total de 40 días correspondientes del aguinaldo. Una agente de la PDI hizo un llamado a la **Jefa de Gobierno capitalino, CLARA BRUGADA**, a que empaticé con la necesidad que tienen los trabajadores de la fiscalía de recibir su aguinaldo, uno de los derechos laborales que lleva más de 20 años incompletos. **Bas. 14.**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
CIUDADANA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

GÉNEROS DE OPINIÓN

COLUMNAS DE JEFA

Jueves 19 de diciembre 2024.

EL CABALLITO. Los diputados de la CDMX, principalmente de la bancada de Morena, están trabajando a marchas forzadas para aprobar, a más tardar el 24 de diciembre, tres asuntos importantes en la capital: la reforma judicial, el Paquete Económico 2025 y la elección del titular de la FGJ. Confirman que habrá un circo de tres pistas en los próximos seis días. Entrevistas con los aspirantes a la Fiscalía, la recepción del presupuesto, pasarela *fast track* del Secretario de Administración de Finanzas, Juan Pablo de Bottón y otros tres funcionarios para explicar la tarde del viernes el contenido de la propuesta económica del Gobierno de **CLARA BRUGADA**, y en medio de esto, analizar y avalar en comisiones todas las modificaciones para tener la Reforma Judicial chilanga. ¿Podrán leer a detalle los dictámenes que votarán? **Uni. 17.**

EN PRIVADO, por Joaquín López-Dóriga. La terna de la que saldrá, sin duda, la nueva fiscal de la CDMX, donde destaca Bertha Alcalde Lujan, la tendrá que aprobar **CLARA BRUGADA** y luego decidirán sus diputados. El punto sigue siendo la autonomía, que ciertamente nunca ha tenido. **Mil. 3.**

CAPITAL POLÍTICO, por Adrián Rueda. Dicen que **CLARITA BRUGADA** ya dio la orden a sus diputados para que no prolonguen más la unción de Bertha Alcalde como nueva fiscal de la Ciudad, por lo que nadie se sorprenda si la próxima semana se llama a votación en Donceles y su nombramiento sale, incluso, por unanimidad. **Exc. 27.**

HECHOS Y SUSURROS, por Dolores Colín. Por fin, el Consejo Judicial Ciudadano alcanzó un acuerdo, para presentar la terna de los personajes idóneos para de ahí definir quién va a ocupar la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Hoy, la decisión está en manos del Congreso de la CDMX, con la mayoría de Morena y aliados que según los expertos votarán por encargo a favor de Bertha Alcalde Luján. La decisión final pudo tomarla directamente la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, pero decidió mandar la terna al Congreso local, donde la fuerza de los partidos afines a su militancia tienen la mayoría y en estos días tendremos la definición que ella quiere para implementar sus políticas de seguridad y justicia. Ya veremos. **24H-7.**

EL GURÚ DE LA BARRANCA, por Eduardo Camacho. Bertha María Luján, Anaid Elena Valero y Ulrich Richter son los finalistas para dirigir la FGJ de la CDMX, de los males el menor, **BRUGADA** decide. **Bas. 13.**

CUENTA CORRIENTE, por Alicia Salgado. El viernes, Juan Pablo de Botton, secretario de Administración y Finanzas de la CDMX, presentará el presupuesto de la Ciudad de México ante la Junta de Coordinación Política. Posteriormente, y ante las comisiones unidas de Presupuesto y Hacienda, harán lo propio el subsecretario de Egresos (Jorge Esquinca) y el tesorero (Gerardo Gutiérrez). Será un presupuesto equilibrado y con foco en los proyectos prioritarios de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA.** **Exc. 24.**

**Plaza de la Constitución 1, Piso 4, Centro Cuauhtémoc,
06000, Ciudad de México.**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

**COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
CIUDADANA**
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

EN PRIVADO, por Joaquín López-Dóriga. Me van a decir que falta mucho tiempo para el 2030, pero me queda claro que la sucesión arranca en el momento en que el nuevo presidente, presidenta ahora, baja el brazo derecho tras haberse comprometido a guardar y hacer guardar la Constitución y las leyes que de ella emanen. Una de las cartas de la Presidenta Sheinbaum, que sin duda tiene y tendrá mano, y que para entonces ya no habrá quien le pueda decir que su candidato no va, como a principios de año para la CDMX y fue **CLARA BRUGADA** quien a su vez los suyos, la ven como natural por el cargo que tiene. **Mil. 3.**

PEPE GRILLO. Una de las acciones que distinguió de manera positiva el trabajo de **CLARA BRUGADA** como alcaldesa de Iztapalapa fue emprender el programa de las UTOPIÁS, espacios no solo amables sino incluso bellos, para la armonía social. El triunfo de **BRUGADA** en la elección de junio y su llegada al Palacio del Ayuntamiento, hace posible que este programa se extienda a toda la CDMX. El año que entra habrá por lo menos una UTOPIA en cada alcaldía sin importar colores partidistas. **Cró. 2.**

PULSO POLÍTICO, por Francisco Cárdenas. Aunque no dijo dónde, **CLARA BRUGADA, Jefa de Gobierno de CDMX**, anunció la reubicación en “espacios dignos” de por lo menos tres mil migrantes en distintos rumbos, en donde el número de los que deambulan por alcaldías es más que notorio, preocupante para los capitalinos. **Raz 8.**

BICOCULARES. Si para las autoridades locales no es una prioridad atender el comercio informal, si lo son los migrantes y también asumir posiciones sobre políticas extranjeras respecto a este fenómeno. Según la propia **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, se tiene una estrategia con 10 acciones para garantizar la inclusión de migrantes en la CDMX, entre las que incluyó reubicar a espacios dignos a más de 3 mil de ellos, que actualmente viven en las calles, en un lapso de tres meses y la creación de un área de atención a migración. **Grá. 2.**

BINOCULARES. Decenas de comerciantes establecidos se preguntan con quién acordaron la impunidad los líderes de cientos de comerciantes ambulantes para que sus agremiados invadan desde hace semanas decenas de calles en el Centro Histórico de la CDMX y otras zonas del corredor turístico que, hasta antes de la llegada de **CLARA BRUGADA** al Gobierno de la Ciudad, permanecían limpias de comercio informal. Y es que cada día son más las zonas que amanecen invadidas con carpas y tablonés que se colocan en las aceras, sin importar la invasión de las zonas peatonales. Parece que el Gobierno perdió el control. **Grá. 2.**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
CIUDADANA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

VIGILAN CENTROS COMERCIALES. La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) arrancó operativos al interior de centros comerciales con el objetivo de salvaguardar a los visitantes e inhibir delitos de alto y bajo impacto. Ayer, en plaza Reforma 222 se desplegó una célula de siete elementos de la Policía Preventiva, quienes recorrieron los tres niveles que conforman el centro comercial que se ubica sobre Paseo de la Reforma, colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. **Exc. 26.**

AUMENTAN ASALTOS EN DICIEMBRE. El pago del aguinaldo, considerado un respiro financiero para los trabajadores en México, también se ha convertido en una temporada de mayor riesgo para la seguridad en la capital. Este ingreso extra, que debe entregarse antes del 20 de diciembre según la Ley Federal del Trabajo, atrae la atención de delincuentes, especialmente cuando las personas retiran dinero en efectivo o realizan compras navideñas. **Bas. 11.**

RETIRAN PIROTECNIA EN TLALPAN. Como parte del operativo "Diciembre sin cohetes" autoridades de la alcaldía de Tlalpan han reforzado las supervisiones en al menos ocho tianguis que se instalan en diferentes puntos de la demarcación, revisiones que comenzaron desde el pasado sábado y se extendieron hasta este miércoles 18 de diciembre. Aunque el objetivo de estos recorridos es evitar la venta de pirotecnia, el personal de la alcaldía supervisa también instalaciones de gas o llaves de paso en mal estado, para que se cuente con extinguidores y que las basculas den el peso correcto. **Pre. 30.**

SE SALVA DE AHOGARSE. Catarino Díaz Marín acapara la atención después del accidente. Entre la gente que lo rodea, están sus compañeros, pero también hay personas que acaba de conocer. "De verdad lo felicito porque lo que usted hizo, no cualquiera", le dicen. El señor agradece y asegura que sólo actuó por instinto. A lado se encuentra José Manuel, a quien rescató de morir ahogado dentro de una camioneta. **Ref. 4.**

INCREMENTAN CASOS DE ACOSO ESCOLAR EN LA CAPITAL. El acoso escolar en la CDMX sigue siendo una preocupación creciente, según los últimos datos reportados por el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia. Durante 2023 se registraron 518 casos, y en lo que va de 2024 se prevé que se llegue a una cifra de 700 casos al cierre del año. **Bas. 8.**

MORTAL BATALLA ENTRE TAXISTAS Y VECINOS. Un hombre murió atropellado, diez personas resultaron heridas y dos sujetos fueron detenidos, al protagonizar una batalla campal entre taxistas y vecinos, en la alcaldía Coyoacán. Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) atendieron la emergencia de una persona atropellada en la esquina de las calles Mixtecas y Nezahualpilli, de la colonia Ajusco, donde los familiares del ciudadano que perdió la vida y los tripulantes de un taxi, cuyo conductor fue señalado como posible responsable, se agredieron físicamente. **Bas. 31, Grá. 9, Exc. 27.**

**Plaza de la Constitución 1, Piso 4, Centro Cuauhtémoc,
06000, Ciudad de México.**



CHOCAN CON UNA PATRULLA AL EVADIR ALCOHOLÍMETRO. Una conductora en estado de ebriedad estuvo a punto de provocar una tragedia, ya que al intentar evadir un punto del alcoholímetro chocó contra una patrulla de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC); la responsable fue detenida junto con un acompañante. Los acontecimientos ocurrieron alrededor de las 4 de la mañana sobre el Eje 5 Sur Eugenia y su cruce con la avenida Dr. José María Vértiz, en la colonia Narvarte, de la alcaldía Benito Juárez, por donde circulaba la joven, de aproximadamente 25 años de edad, cuando se topó con el punto de revisión, sin embargo, la imprudencia de la conductora la llevó a acelerar y al querer evadir a los oficiales, terminó por impactarse con una patrulla del sector Portales de la SSC. **Bas. 28.**

EJECUTAN A JOVEN DE PLOMAZO EN LA CARA. Un hombre fue ejecutado de un balazo en el rostro mientras se encontraba en la esquina de las calles Manuel Doblado y Morelos de la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc. Por la forma en que fue cometido este crimen, los encargados de las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México presumen que se trató de una agresión directa, cometida por gente ligada a la delincuencia organizada que opera en el barrio bravo de Tepito; sin embargo, las pesquisas continúan a fin de aclarar este asesinato. **Pre. 25.**

POLICÍAS DE NAUCALPAN, A LA CAZA DE AUTOMOVILISTAS. Policías y agentes de tránsito locales se encuentran a la caza de automovilistas que ingresan a este municipio, especialmente en vialidades metropolitanas en la zona de Cuatro Caminos. Desde antes de las 08:00 de la mañana, una decena de elementos de Naucalpan se ubican en el enlace vial de Río San Joaquín con Periférico Norte, tanto en carriles laterales como incluso en centrales, que no son su jurisdicción. Estos "retenes" se intensificaron durante el mes de diciembre, tal como lo ha documentado EL UNIVERSAL especialmente en el límite entre Naucalpan y la alcaldía Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México. **Uni. 19.**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

**COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
CIUDADANA**
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA CDMX

ASEGURAN 12 TONELADAS DE AUTOPARTES ROBADAS. Les cayó la barredora a dos hampones de autopartes, tras un cateo que se efectuó en la alcaldía Iztacalco, donde se logró recuperar un total de 12 toneladas de autopartes y seis placas de circulación del Estado y la Ciudad de México con reporte de robo. El operativo se presentó, luego de que las cámaras del C2 identificaron a un hombre que entraba y salía con piezas de coches en una casa ubicada en la calle avenida Norte, en la colonia Agrícola Pantitlán, la cual tenía sellos de suspensión de actividades. Por lo cual, un juez soltó una orden de aprehensión para acabar con las fechorías del maleante y elementos policiales en conjunto con la FGJ se acercaron a la vivienda e ingresaron por la fuerza para aprehender a dos masculinos de 20 y 50 años. Además, fueron incautadas doce toneladas de autopartes y seis placas del Edomex, así como de la Ciudad de México. Por último, los amantes de lo ajeno junto con lo asegurado fueron llevados con un representante social quien definirá su situación legal. Cabe señalar que, el cincuentón es líder de banda de rateros de la zona. **Bas. 31.**

INCORPORAN EL TÉRMINO ACOSO ESCOLAR EN LA LEY. El Congreso de la Ciudad de México aprobó reformas a la Ley de Educación de la Ciudad de México para incorporar la definición del concepto acoso escolar, emitida por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a fin de establecer una base formal sobre la cual se desarrollen los mecanismos de atención y protocolos de actuación ante este grave problema. La diputada de Movimiento Ciudadano, Patricia Urriza Arellano, aseguró que el acoso escolar es un problema sistemático que puede incluir agresiones físicas, psicológicas, patrimoniales e incluso sexuales, que causan daños irreparables en la salud, autoestima y desempeño académico de las víctimas. La propuesta presentada del diputado Pablo Trejo Pérez establece en la fracción I bis al artículo 2 de la Ley de Educación local, que el término acoso escolar es todo acto u omisión que, de manera reiterada, agrede física, psicoemocional, patrimonial o sexualmente a una niña, niño o adolescente, que se encuentre bajo el cuidado de las instituciones escolares. **Pre. 10.**

SOBORNOS VÍA LA NOVIA. En la investigación de una presunta red de extorsiones para obtener acuerdos millonarios en divorcios, a partir de falsear casos de violencia familiar y abuso a menores, un personaje clave es Vianey "N", señalada como quien recibe los depósitos por sobornos. REFORMA publicó ayer que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina investiga al menos siete procesos que lleva la abogada Ana Katiria "N", en los cuales -según la denuncia- se presentaron dictámenes falsos con la presunta complicidad de Ministerios Públicos (MP) y peritos en psicología del Centro de Atención a la Violencia Intrafamiliar (CAVI). Edson "N", asistente de la litigante, era quien gestionaba la colaboración de servidores públicos con Ricardo "N", ex MP, a cambio de hasta 25 mil pesos por cada intervención, desde armar las carpetas con entrevistas que nunca ocurrieron, hasta obtener los dictámenes a modo en contra de los padres. **Ref. 4-C.**

**Plaza de la Constitución 1, Piso 4, Centro Cuauhtémoc,
06000, Ciudad de México.**



INYECHAN SOMNÍFERO A MUJER EN EL METRO. Brenda, de 33 años de edad, fue inyectada con un somnífero a la entrada de la estación Indios Verdes de la Línea 3 del Metro. Gracias a la ayuda de una usuaria del Mexibús, la víctima pudo llegar hasta una estación con sus familiares, quienes la llevaron al hospital el pasado 26 de noviembre, tras la agresión ocurrida alrededor de las 19:15 horas. "Al bajar las escaleras para entrar al Metro de la Línea 3, vi que dos chavos estaban enfrente de mí y otro atrás. Cuando bajaba sentí como si me hubieran picado con una aguja en el brazo derecho. Al momento me dolió, me quejé, volteé hacia atrás y vi al chavo que venía atrás, pero él se bajó rápido, aventó a la gente", contó la víctima. Brenda buscó a algún policía, pero no halló a ninguno. Entonces caminó hacia el paradero del Mexibús. Me mareé y me recargué en una pared. Tenía muchas ganas de vomitar. Me entró la llamada de mi mamá, le conté y siguió en la línea. Me metí como pude al Mexibús", detalló. En el andén, Brenda palideció y una mujer la sostuvo. "La señora me decía que no me durmiera", agregó. **Ref. 4-Cd.**

OFRECE UNA FISCALÍA LOCAL AUTÓNOMA. Luego de ser incluida en la terna para ocupar la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Bertha María Alcalde Luján afirmó que está muy contenta de haber sido seleccionada como parte de este proceso. En entrevista con Javier Solórzano para Heraldo TV, refrendó que tiene "ya más de 13 años dedicada al tema de justicia penal, desde que estudié la carrera de Derecho fui apasionada del Derecho Penal y de la investigación. **Her. 13.**

- 0 -